



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



**AMLO SE DESPIDE DEL
GABINETE DE SEGURIDAD P6 Y 8**

FOTO: ESPECIAL



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



#LÓPEZOBRAADOR

TODAS LAS MAÑANAS

Se despide del Gabinete de Seguridad

RECONOCIÓ SU LABOR Y HUBO CONVIVIO CON MARIACHIS Y TAMALES

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

1

HORA DURA LA REUNIÓN DE SEGURIDAD.

6

AM INICIAN LAS REUNIONES EN PALACIO NACIONAL.

En su última semana de Gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador se despidió del Gabinete de Seguridad con un convivio donde se amenizó con mariachi y sirvieron tamales para desayunar.

El mandatario llegó 23 minutos tarde a la *mañanera* en Palacio Nacional, pues detalló que después de la reunión de seguridad, se despidió del Gabinete integrado por las Secretarías de Defensa Nacional, Marina, Gobernación, Seguridad y Protección Ciudadana, entre otros.

“Nos despedimos de todos los integrantes del gabinete de seguridad. Desde luego vamos a estar trabajando hasta el último día, pero se hizo un pequeño convivio porque el Gabinete de Seguridad es el que ha estado todos los días en reunión permanente”, expuso. Dijo que este gabinete se



EL PRE-SIDENTE AGRADECIÓ A LOS INTEGRANTES DEL GABINETE DE SEGURIDAD EL TRABAJO REALIZADO DE 2018 A 2024’.

ROSA ICELA RODRÍGUEZ
TITULAR DE LA SSPC

1 Asistían la Sedena, Semar, Segob y SRE.

2 También la SSPC, a cargo de Rosa Icela Rodríguez.

ha reunido de lunes a viernes todos los días de seis a siete de la mañana, y es el que recibe el reporte de todos lo sucedido en el país en las últimas 24 horas.

“En ese espacio tomamos decisiones, está el secretario de la Defensa, de Marina, la Secretaría de Gobernación, la Secretaría de Seguridad pública, la secretaria de Relaciones Exteriores, en fin todos diario y todos sus equipos que les ayudan”, expuso.

En la *mañanera* el mandatario sostuvo que esas reuniones de seguridad nunca se habían realizado en el país, pues todos los días se conoce lo que acontece y actúan de manera coordinada.

“El presidente, antes, recibía un reporte cada semana, cada 15 días, sólo cuando había algo muy grave, se le informaba de inmediato. Ahora en todo el gobierno hemos estado recibiendo información permanentemente y esto nos ha ayudado a enfrentar el problema de la inseguridad y de la violencia”, indicó.

Al respecto, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, publicó fotos de la reunión y agradeció al Presidente y a su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller: Gracias, gracias por tanto, escribió en X. También compartió que el Presidente agradeció a los integrantes de dicho Gabinete el trabajo realizado de 2018 a 2024.

FOTO: ESPECIAL



• GRATITUD. El Presidente les dio las gracias por su asistencia al gabinete todos los días.